

# Checkübergabe der SVP Sense

SVP Sense unterstützt  
Institut Guglera

Anlässlich einer traditionellen Veranstaltung der SVP Sense in Bösinggen konnte das Organisationskomitee den stolzen Betrag von 2000 Franken zugunsten einer Institution in der Region sammeln. Mit der Unterstützung des Instituts Guglera ist das OK überzeugt, dass ein wichtiges Projekt zugunsten unserer Jugend mitgetragen wird und so zu dessen Nachhaltigkeit beiträgt.

Denn in unserer heutigen Leistungsgesellschaft gibt es immer wieder Menschen, die sich in ihrem Umfeld aus verschiedenen Gründen nicht zurechtfinden. Besonders Jugendliche, die den Einstieg in die Arbeitswelt nicht schaffen, sind in einer schwierigen Situation. Die SVP Sense unterstützt die Tätigkeiten des Instituts, welches jungen Menschen hilft, ihre Fähig-



*Liliane Marchon, Präsidentin der SVP Sense, flankiert von den Grossräten Markus Zosso und Emanuel Waeber, übergibt Beat Fasnacht, Leiter des Instituts Guglera, den Check.*

keiten zu erweitern, ihre Persönlichkeit zu entwickeln und ihnen Perspektiven für ihre Zukunft aufzuzeigen. Zudem beabsichtigt das Institut, den eigenen Landwirtschaftsbetrieb künftig noch bewusster zu nutzen; dies in dem Sinne,

dass Jugendliche mit Schwierigkeiten bei der beruflichen Eingliederung auch landwirtschaftsnahe Berufe erlernen können.